

Se agrava la crisis de deuda en Europa (El Financiero 05/10/11)

Se agrava la crisis de deuda en Europa (El Financiero 05/10/11) Clara Zepeda Hurtado Miércoles, 5 de octubre de 2011

- Moody's recorta en 3 escalones la calificación de Italia.
- Banco Dexia, primera entidad financiera víctima.
- Bolsa de Atenas lidera caídas con pérdida de 6.28%.

Se agudiza la crisis de deuda en Europa Ante una Europa que tendrá que recapitalizar su sistema bancario, agravando aún más su crisis de deuda, los inversionistas penaron ayer a la renta variable del viejo continente, a los precios del petróleo y a divisas como el peso. Los temores a un posible impago de Grecia, con el retraso de su tramo de ayuda; el probable segundo rescate del banco Dexia, cuyas acciones han llegado a caer más de 30 por ciento, o el miedo a la recesión, siguen pesando sobre el ánimo de los inversionistas. Del otro lado del Atlántico, la bolsa de Londres cayó 2.58 por ciento, el Dax de Frankfurt recortó 2.98 por ciento; mientras que el CAC-40 de París y el Ibex-35 de Madrid retrocedieron 2.61 y 1.54 por ciento, respectivamente. La bolsa de Atenas fue la que más cayó, al perder 6.28 por ciento y hundirse a su nivel más bajo en 18 años. Anoche, el gobierno belga aprobó la creación de un bad bank, que reunirá los activos financieros riesgosos del banco francobelga Dexia, en proceso de desmantelamiento, lo que lo convertiría en la primera entidad europea víctima de la crisis de la deuda. Moody's rebajó la calificación de la deuda de Italia tres escalones, desde Aa2 hasta A2, debido a sus elevados niveles de deuda. La calificadora acompañó su decisión de una perspectiva negativa, lo que significa que podría recortar aún la nota soberana italiana. El mercado de commodities se ve afectado por la continua revisión a la baja de las perspectivas de crecimiento de la economía global. El petróleo WTI bajó 2.50 por ciento y cerró en 75.67 dólares por barril, lo que supone por segunda jornada consecutiva su cota más baja en más de un año, arrastrado de nuevo por el pesimismo sobre la crisis de deuda en la zona euro y los temores de recesión. A su vez, el barril de crudo Brent, de referencia en Europa, cerró a la baja en el mercado de futuros de Londres y se situó por primera vez desde enero por debajo de la barrera psicológica de los cien dólares, al cotizar en 99.79, 1.89 por ciento menos que en la sesión anterior. La mezcla mexicana cerró en 92.89 dólares, 1.64 por ciento menos respecto a su corte previo. A la espera de la decisión monetaria que adopte este jueves el Banco Central Europeo, el euro se dio la vuelta y tras caer hasta casi 1.31 dólares, mínimo desde enero, remontó hasta rondar 1.33 unidades. Aumenta el arsenal Por su parte, el peso hiló su quinta jornada a la baja ante el dólar. De acuerdo con el precio final del Banco de México, la moneda nacional cerró en 13.9840 unidades por dólar spot, con una depreciación de 1.65 centavos. En las últimas cinco sesiones, el peso acumuló una caída de 63.12 centavos, equivalente a 4.73 por ciento. El arsenal de México sigue creciendo, dado que las reservas internacionales aumentaron mil 508 millones de dólares en la última semana, para sumar al 30 de septiembre pasado 137 mil 962 millones de dólares y marcar un nuevo máximo histórico. El banco central informó que en lo que va del año las reservas internacionales acumulan un crecimiento de 24 mil 365 millones de dólares respecto al cierre de 2010, cuando se ubicaron en 113 mil 597 millones. El IPC de la Bolsa Mexicana de Valores retrocedió 0.51 por ciento, al cerrar en 32 mil 966.23 unidades. A partir de que los ministros de Finanzas de la Unión Europea están discutiendo formas de recapitalizar los bancos europeos, el Dow Jones subió 1.44 por ciento, a diez mil 808.71 puntos; el S&P 500 avanzó 2.25 por ciento, a mil 123.95 enteros, y el Nasdaq se disparó 2.95 por ciento, a dos mil 404.82 unidades.